

Inicio del proceso de admisión 2025

UMAG estima matricular a más de 700 estudiantes

● Desde muy temprano, jóvenes magallánicos comentaron sus expectativas a contar de marzo al entrar a la carrera profesional que eligieron.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Desde las 9 de la mañana de ayer comenzaron a llegar los primeros jóvenes para realizar el proceso de matrículas en una de las 32 carreras profesionales que forman parte de la oferta académica de la Universidad de Magallanes, que recibirá en marzo a 725 nuevos alumnos.

Una de las futuras estudiantes de la casa de estudios en realizar este proceso fue Gabriela León, quien comentó que el desarrollo del trámite fue expedito. Ingresará a Pedagogía en Párvulos, y reconoció que estudiará esto porque “me gustan los niños pequeños. Tengo paciencia. Me gusta enseñar”.

Por su parte, Pablo Cerón, ya está preparando su entusiasmo para marzo y, así,



Los jóvenes realizaron su matrícula con sus padres y apoderados.

ingresar a Ingeniería Civil en computación e informática.

“Es lo que me gusta y me apasiona. A mí siempre me dijeron que estudie lo que me guste, porque es más rico el que lo hace por pasión a quien lo hace por dinero”, señaló.

Martina Navarrete se matriculó en la carrera de Fonoaudiología, porque “me gusta lo relacionado con la salud y ayudar a la gente”.

Finalmente, Catalina Nahuelquín está lista para iniciar sus estudios en Terapia Ocupacional en esta universidad, pues fue su primera opción.

Matrículas UMAG

A las 13 horas de mañana termina el proceso de matrículas para estudiantes nuevos.

Si bien se puede realizar el proceso por matricula.umag.cl también es posible realizar el trámite en las dependencias de la Facultad de Ciencias Sociales y Educación en horario de 9:00 a 13:00 horas y de 15:00 a 17:00 horas.

Ahí los estudiantes podrán recibir información de becas y beneficios que ofrece la universidad, entre otros servicios.

Durante esos días, los estudiantes contarán con el apoyo de diversas unidades de la casa de estudios, como es la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE), Tesorería, Centro de Educación Tecnológica (CET) y la Dirección de Promoción Universitaria, que estarán disponibles para guiar a los nuevos

matriculados y sus familias en todo el proceso.

“

Para carreras profesionales esperamos 725 estudiantes. Así que el llamado es a asistir, a matricularse en forma presencial, porque podrán encontrar otros servicios como toda la información de becas y beneficios”.

Andrea Mansilla,
 directora de promoción universitaria UMAG.

